

まちづくり会議

第1回 もみじ台・厚別中央

地域の各団体の皆さんが、自らの手で住みよいまちを作るために、まちづくりに取り組んでいます。厚別には地区ごとに6つのまちづくり会議があり、その会議の様子を3回にわたって紹介します。

厚別中央地区まちづくり会議（5月30日開催）



あいさつをする^{むらきまさお}村木正雄議長。31団体が参加し、防災・防犯部会の活動状況を報告しました。

もみじ台まちづくり会議（5月18日開催）



44団体が参加し、^{くまくらまさとも}熊倉政知議長の進行のもと、フラウータウンや防災活動について話し合いました。

市民自治

みんなで

まちづくり

4月から「市民が主役のまちづくり」を進めるためのルールである自治基本条例が施行されました。地域で取り組まれているさまざまなまちづくり活動は、市民自治の出発点であり、住みよい地域を支えるものです。このコーナーでは、そうした各地域での取り組みを紹介していきます。

この事業には、厚別区在住の芸術家原田ミドーさんが加わり、モザイクアートのデザ



原田さんが描いた下絵にタイルを張っていきました。

う深まっています。モザイクアート制作により、地域のつながりがよりいっそ

多くの人の協力で完成した。モザイクアート制作により、地域のつながりがよりいっそ

り、今回で二回目になります。

旭町トンネルでも制作してお

制作を通じて学校や地域住民

五月十二日から六月二十四

しらかばトンネル モザイクアート制作
〜張り合わせたタイルは人をつなぐ〜



子どもから大人まで楽しみながら協力してタイルを張りしました。